

Palermo, lì 10 Febbraio 2015

Si ringrazia Daniele Santaquida (Inail Sede Palermo Fante) per l'elaborazione delle seguenti tabelle.

**MINIMI RETRIBUTIVI ANNO 2014 circ. 21/2014
INTEGRATA DALLA CIRC. 37/2014 CHE MODIFICA IL MINIMALE E MASSIMALE DI RENDITA dal 01/07/14**

GENERALITA' DEI LAVORATORI DIPENDENTI TITOLARE ARTIGIANO SOCI VOLONTARI COOPERATIVE SOCIALI (L.381/91) LAVORATORI A DOMICILIO Familiari partecipanti all'impresa familiare art. 230 bis c.c. : € 54,11/g x 25 = € 1.352,87/mese x 12 = € 16.234,44/anno	€ 47,58/g x 25 = € 1.189,50/mese x 12 = € 14.274,00/anno <u>SOCI - FAMILIARI COADIUVANTI - ASSOC. IN PARTECIPAZIONE (minimale di rendita)</u> Dal 1/1/2014 al 30/06/2014 € 53,28/g x 25 = € 1.331,93/mese x 12 = € 15.983,10/anno Dal 1/7/2014 al 31/12/2015 € 53,88/g x 25 = € 1.346,98/mese x 12 = € 16.163,70/anno
LAVORATORI PART-TIME (ART.5 DL 30.10.84 n° 726 CONVERTITO L. 19.12.84 n° 863)	Per l'anno 2014 MINIMALE ORARIO = € 7,14 (47,58 x 6gg. Sett. : 40 ore) Base Imponibile = retribuzione più alta tra la tabellare oraria e la minimale oraria
LAVORATORI PARASUBORDINATI (imponibile mensile) SPORTIVI PROFESSIONISTI DIPENDENTI Giornaliero min. 53,88 mass. 100,06	Dal 1/1/2014 al 30/06/2014 MINIMALE: € 1.331,93 € 15.983,10 MASSIMALE: € 2.473,58 € 29.682,90 Dal 1/7/2014 al 31/12/2014 MINIMALE: € 1.346,98 € 16.163,76 MASSIMALE: € 2.501,53 € 30.018,36
LAVORATORI AREA DIRIGENZIALE DIRIGENTI PART TIME: retr. Convenz. Oraria dal 01/01/14 € 12,37 dal 01/07/14 € 12,51	Dal 1/1/2014 al 30/06/2014 € 98,94/g € 29.682,96/anno Dal 1/7/2014 al 31/12/2014 € 100,06/g € 30.018,36/anno
ALLIEVI DEI CORSI DI ISTRUZIONE PROFESSIONALE – TIROCINI – STAGES - BORSE LAVORO – P.I.P. – L.S.U. E DI PUBBLICA UTILITA' – DETENUTI ED INTERNATI – LAVORATORI SOSPESI DAL LAVORO UTILIZZATI IN PROGETTI DI FORMAZIONE O RIQUALIFICAZIONE PROFESSIONALE	Dal 1/1/2014 al 30/06/2014 € 53,28/g Dal 1/7/2014 al 31/12/2014 € 53,88/g
SOCIETA' COOPERATIVE SOGGETTE AL DPR n. 602/1970 (facchini. Etc....) Lavoratori ex compagnie e gruppi portuali legge 84/1994 € 100,44 x 12gg Barorcciai, Vetturini ed Ippotrasportatori € 185,70 (trimestrale)	Per l'anno 2014 € 47,58/g PREMIO TRIM. I SETT.: € 103,00 PREMIO TRIM. II SETT.: € 206,00
OPERAI AGRICOLI	Per l'anno 2014 € 42,33/g x 25 = € 1.058,25 /mese x 12 = € 12.699,00/anno
LAVORAZIONI MECCANICO AGRICOLE CONTO TERZI: a) Lavoratori diversi dai soci di cooperative anche di fatto b) Lavoratori soci di cooperative anche di fatto	Per l'anno 2014 € 47,58/g x 25 = € 1.189,50/mese x 12 = € 14.274,00/anno € 26,44/g x 25 = € 661,00/mese x 12 = € 7.932,00/anno
PRESTAZIONI OCCASIONALI (parasubordinati di durata non superiore a 30 giorni con compenso inferiore a € 5.000)	Dal 01/01/2014 Minimo e massimo giornaliero: € 53,28 – 98,94 Minimo e massimo mensile: € 1.331,93 – 2.473,58 Dal 01/07/2014 Minimo e massimo giornaliero: € 53,88 – 100,06 Minimo e massimo mensile: € 1.346,98 – 2.501,53

PREMI SPECIALI UNITARI ARTIGIANI

Anno 2014		Euro
Retribuzione minima	giornaliera	47,58
	Annuale	$47,58 \times 300 = \mathbf{14.274,00}$

Classi di rischio	Premi minimi annuali a persona + 1% add. ANMIL
	Euro
1	80,90 + 0,81
2	168,70 + 1,69
3	331,60 + 3,32
4	518,50 + 5,19
5	727,20 + 7,27
6	934,20 + 9,34
7	1.147,70 + 11,48
8	1.261,90 + 12,62
9	1.733,50 + 17,34

Apparecchi radiologici	Premi annuali per apparecchio + add. 1%
A) Apparecchi di diagnostica:	
1) installati presso ospedali, cliniche ed istituti universitari, presso istituti, enti di previdenza, assistenza e prevenzione e presso case di cura private	874,24
2) installati presso consorzi antitubercolari	686,97
3) installati presso studi privati di radiologia	379,74
4) installati presso studi privati di medici non radiologi che se ne avvalgono quale mezzo ausiliario diagnostico	383,91
5) installati presso studi privati o centri pubblici di odontoiatria	49,04
6) installati presso studi privati di medici veterinari	49,04
B) Apparecchi di terapia (comprese le unità terapeutiche contenenti isotopi radioattivi indivisibili racchiusi permanentemente nell'apparecchiatura destinata alle applicazioni):	Premi annuali per apparecchio
1) installati presso ospedali, cliniche ed istituti universitari, presso istituti, enti di previdenza, assistenza e prevenzione e presso case di cura private	768,34
2) installati presso studi privati	189,34

Campagna olearia 2014/ 2015		Euro
Retribuzione minima giornaliera		47,58
Frantoi	Durata dei lavori	Premi minimi per frantoio
		Euro
a) Frantoi di tipo A	non superiore a 30 giorni	181,70
	intera campagna olearia	572,10
b) Frantoi di tipo B	non superiore a 30 giorni	250,40
	intera campagna olearia	698,70

Alunni e studenti di scuole o istituti non statali (SCUOLE ELEMENTARI, MEDIE E MEDIE SUPERIORI)	premio annuale a persona	Anno scolastico 2013/2014: regolazione	Anno scolastico 2014/2015: anticipo
		€ 2,56	€ 2,58

PESCATORI Anno 2014	Euro
Retribuzione minima giornaliera	26,44
Premio mensile a persona riduzione contributiva del 63,2% per la regolazione 2014 e riduzione del 57,5% dell'importo dovuto per la rata 2015	31,60

F.to *Fortunata Zema, Lucrezia Maniscalco, Giosuè Maniscalco, Anselmo Mendola, Daniele Santaguida, Giovanni Zarcone.*